

FELIZ DÍA DE LAS MADRES

Este 10 de mayo es el momento para recordar lo importante que son ellas.



ROSY, UNA GUERRERA INCANSABLE >EXTREMO

ESPERA COMERCIO 'BOOM' EN COMPRAS
Los negocios de la localidad están listos para recibir hoy a las festejadas; espera un alza de 20%... >**EMPRESAS Y NEGOCIOS 14**



ELLAS NO PODRÁN CELEBRAR
Madres de desaparecidos pasarán esta efeméride buscando en una fosa o exigiendo justicia ante el gobierno... >**ESPECIAL 15**



INNECESARIO TENER UN HIJO
Marcela es el ejemplo de las féminas que deciden no procrear y tener una vida plena... >**MI CIUDAD 8**



LA EMOCIÓN DE SER MAMÁ
Ellas ahora son **madres** y nos cuentan su historia... >**360**



HOY: ☀ 26°C máx / 15°C mín MAÑANA: ☀ 29°C máx / 13°C mín

INFORMACIÓN CON VALOR VIERNES 10 DE MAYO DE 2019 • SALTILLO, COAHUILA, MX

VANGUARDIA MX

Redes sociales: @VanguardiaMx | Teléfono: (844) 256-0929 | Págs. 10 en 7 secciones • #15,446 • Ejemplar: 10.00 pesos

SE ACUSAN ASE Y FISCALÍA MUTUAMENTE

'GUERRA' DE DICHO POR IRREGULARIDADES ...Y POCOS RESULTADOS

Mientras se reparten culpas por investigaciones a cuentas públicas, son contados los casos que acaban ante un juez

La "guerra" de dichos para aventarse la "pelota" entre la Auditoría Superior del Estado y la Fiscalía Anticorrupción de la entidad, tuvo un nuevo episodio, mientras tanto sigue sobresaliendo la falta de resultados. El Fiscal Anticorrupción, Jesús Homero Flores Mier, respondió ayer a las declaraciones del auditor Armando Plata, al señalar que no es momento de que ni él ni Plata "se pongan a llorar".

VANGUARDIA publicó que el fiscalizador dijo no estar satisfecho por el actuar de la Fiscalía ante los resultados que se han tenido con las denuncias interpuestas por el mal manejo de los recursos públicos en las administraciones públicas de Coahuila. "Soy respetuoso de la declaración del auditor, sus motivos tendré, sin embargo, te puedo decir que no es momento de que nos pongamos a llorar ni él ni yo, es momento de que nos pongamos a trabajar y a sumar esfuerzos para ir dando mejores resultados en el Sistema Estatal Anticorrupción", expresó Flores.

Actualmente, de 416 expedientes de investigación, poco más de la mitad ha sido presentada por la Auditoría Superior. Flores añadió que de las denuncias presentadas por la ASE, tan sólo en el último cuadr-

MUCHO RUIDO, POCAS NUECES...

El fiscal salió a responderle al auditor, luego de haber señalado que hay pocos resultados ante las denuncias por corrupción:

“ En vez de andar llorando ante los medios, mejor que digan y se vengán a chambear acá con nosotros”.
Armando Plata, auditor superior.

“ No es momento de que nos pongamos a llorar ni él ni yo, es momento de que nos pongamos a trabajar”.
Jesús Flores, fiscal anticorrupción

¿QUE HA HECHO CADA QUIÉN?

AUDITOR
▶ Ha interpuesto más de 200 denuncias
▶ El fiscal anticorrupción alega que algunas tienen hasta 6 años y otras no son de su competencia

ZAR ANTICORRUPCIÓN
▶ Ha abierto 416 expedientes, 327 están en trámite
▶ A inicios de marzo sólo 9 casos habían sido judicializados; se han recuperado entre 700 y 800 mil pesos

miembre de 2018, fueron hechas 188 contra actos presumiblemente de corrupción correspondientes a los años de fiscalización de 2013, 2014, 2015 y 2016, es decir, pasaron entre 6 y 3 años para denunciar. "No podemos, obviamente, resolver en seis meses, lo que ellos se tardaron en denunciar 4 ó 5 años. Estamos realizando un trabajo profesional y serio con cada una de las denuncias", recalcó.

Dijo que, además, varias de las denuncias no son de su competencia o facultades resolverlas y que la Fiscalía Anticorrupción no sólo atiende casos de la Auditoría Superior.

POCOS RESULTADOS
Como se ha informado, hay cin-

co exalcaldes que enfrentan acusaciones por delitos como peculado y ejercicio indebido de funciones en los ejercicios fiscales 2014 y 2015; sin embargo, sólo Lenin Flores, de Sabinas, es el único vinculado a proceso, aunque ya logró que se le retirara el brazalete electrónico que le habían impuesto como medida cautelar; no obstante, el proceso sigue.

La Fiscalía tiene más de 160 carpetas de investigación en contra de 28 municipios, en donde Saltillo, es la que administra el distrito López, es la que encabeza estas indagatorias.

Además, a inicios de abril de este año, la Fiscalía Anticorrupción informó que habían logrado recuperar entre 700 y 800 mil pesos a través de resarcimientos.

¡SIGUE SIENDO SU PADRE!
>PRIMER PLANO 2
NECAXA, SANTA VENTAJA
1-0
MONTERREY
>EXTREMO

SUPERA 228% AL MÁS BARATO
Coahuila, en top 5 de actas en línea más caras

Coahuila se ubica en el top 5 de los estados con las actas de nacimiento, obtenidas a través de Internet, más caras, esto según datos del Registro Nacional de Población.

Esta instancia federal ubica que la expedición de la copia certificada del acta de nacimiento en línea en Coahuila es de 138 pesos, costo únicamente superado por Baja California Norte, Yucatán, Baja California Sur y Veracruz.

La página oficial del Gobierno Federal tiene un apartado de trámites en línea, uno de los documentos que se pueden tramitar es un acta de nacimiento. Así se indica cuál es el costo por estado.

De acuerdo con el sitio, los coahuilenses deben pagar 138 pesos para obtener su acta de nacimiento digital, cifra que coloca al estado como el cuarto más caro a nivel nacional, en claro contraste con los 42 pesos que se le piden a un ciudadano del Estado de Quintana Roo, el más barato de todos. Los primeros lugares del ranking son ocupados por Baja California Norte y Yucatán Baja California Sur, ahí cobran 180 y 171 pesos respectivamente, le siguen Baja California Sur y Veracruz donde el trámite cuesta 166 y 155 pesos.

Para realizar el trámite en línea, el sitio indica que no se necesitan ningún documento, pero se debe tener a la mano los siguientes datos: Clave Única de Registro de Población (CURP), nombre completo, fecha de nacimiento, entidad de registro, sexo, datos de filiación (nombre completo de madre o padre) y una tarjeta de crédito o débito para hacer el pago.

QUEDA 'CABRITO' LIBRE POR FALTA DE PRUEBAS
>RUMBO NACIONAL 8

RECIBO AMLO TRAS PONER A TEMBLAR A MERCADOS
>RUMBO NACIONAL 11/ DINERO 13

MADRES SON EL PILAR FAMILIAR EN COAHUILA
>PRIMER PLANO 2

Pierde Napito contrato en Arneses de Acuña

El Sindicato Minero, encabezado por Napoleón Gómez Urrutia, perdió la elección para definir la titularidad del contrato colectivo de trabajo en Arneses PKC, en Ciudad Acuña, por lo que la Confederación de Trabajadores de México (CTM) se quedó con éste.
La CTM encabezó la vota-



Pierde. El sindicato de Napito fue vencido.

ción con mil 184 votos, por mil 038 del sindicato minero, habiendo además 29 votos nulos, por lo que la diferencia fue de apenas 166 votos. Este tema había despertado especial interés en el sector empresarial, ya que significaría la entrada del sindicato de Gómez Urrutia a Coahuila.

IDENTIFICAN A PRIMERA VÍCTIMA

Investiga EU causas de avionazo en Coahuila

NADIA BETANCOURT
MONCLOVA. A cuatro días del accidente aéreo en donde murieron 3 tripulantes y 10 pasajeros que venían de Las Vegas, Nevada, personal de Seguridad Aérea de Estados Unidos arribó al aeropuerto Internacional Venustiano Carranza y en un helicóptero se trasladaron al lugar del siniestro para iniciar las investigaciones. Elementos de la Dirección Ge-

neral de Aeronáutica Civil (DGAC), así como fabricantes de la aeronave Bombardier Challenger 601, también acudieron al ejido La Rosita, municipio de Ocampo, para hacer una revisión de los restos del jet con matrícula norteamericana N60VH. Las autoridades mexicanas y estadounidenses se reunieron en el aeropuerto Venustiano Carranza, en Frontera, durante la mañana de ayer, para luego trasladarse por aire al lugar del accidente. Con la investigación se determina-

rá el motivo del desplome, por lo que se analizarán partes de la aeronave y la caja negra que ya fue recuperada. Se dio a conocer que la empresa a cargo del seguro por accidentes estáral pendiente de la información que surja de la investigación.

IDENTIFICAN A PRIMERA VÍCTIMA
Una de las víctimas del accidente aéreo ya fue identificado; se trata del piloto Juan José Aguilar Talavera, quien radicaba en Tenango del Valle, en el Estado de México.

